

## LEUTE aus Meckenbeuren



### Warentausch in Kehlen

**Bereits zum dritten Mal** fand am Samstag ein Warentauschtag im Zeltanbau an der Festhalle Kehlen statt. Organisiert wurde die Veranstaltung vom Naturschutzbund Nabu, Ortsverband Eriskirch-Mecklenbeuren, mit Unterstützung der Lokalen Agenda 21 Meckenbeuren. Schon vor dem offiziellen Start herrschte dichtes Gedränge im Zelt und auf dem Parkplatz vor der Festhalle. „Eben kamen innerhalb von 30 Minuten 200 Leute“, berichtete Norbert Schupp vom Nabu, der zusammen mit 20 Helfern die Aktion vor Ort unterstützt. Vor allem Haushaltswaren wurden in diesem Jahr vermehrt gebracht, erklärte Schupp. Doch auch wer noch ein Kinderreisebett, Spiele, Koffer oder Bücher gebrauchen konnte, wurde hier fündig. KES/BILD: SCHWIER

Aus:

SÜDKURIER NR. 137 | FN  
MONTAG, 17. JUNI 2013